
ПРОТОКОЛ № 2
Заседания экспертного совета Верхнесалдинского городского округа «Бизнес» 

г.Вехняя Салда
«18» апреля 2018 г.

Начало заседания: 15 ч. 00 мин.
Окончание заседания: 17 ч. 10 мин.

Присутствовали:

Члены Совета стратегического развития Верхнесалдинского городского округа:

Кропотова Начальник отдела по экономике администрации
Татьяна Владимировна Верхнесалдинского городского округа

Коклемина Директор Фонда «Верхнесалдинский центр развития
Верника Леонидовна предпринимательства»

Члены экспертного совета «Бизнес:
Леднов Директор по развитию бизнеса ПАО «Корпорация ВСМПО-
Сергеи Викторович АВИСМА» 1 ш и

Руководитель представительства Уральской торгово- 
Татьяна Александровна промышленной палаты в Верхнесалдинском городском округе

Новикова Начальник отделало работе с органми власти ОАО «ОЭЗ
Татьяна Сергеевна «Титановая долина»

Назаров Директор ООО «Рекламная студия «МОДЕРН»
Максим Владимирович

Бердников Индивидуальный предприниматель
Сергей Григорьевич

Бельков Индивидуальный предприниматель
Вячеслав Адольфович

Г°Рячев Директор ООО НПК «НТЛ»
Геннадий Сергеевич

Новопашин Индивидуальный предприниматель
Сергей Владимирович

Присутствовали 8 (восемь) из 13 (тринадцать) членов экспертного совета. В соответствии с 
п. 3.4 Положения об экспертных советах Верхнесалдинского округа «Власть», «Наука»,
« изнес», «Общественность», «СМИ», утвержденного постановлением администрации 
Верхнесалдинского городского округа от 13 июля 2017г. № 2051, заседание правомочно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О муниципально-частном партнерстве -  информация, подготовленная администрацией 
Верхнесалдинского городского округа.
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2. О потребностях резидентов ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» в услугах МСП
ерхнесалдинского городского округа по направлениям: благоустройство аренда жилья гостиницы и о6щежитаЯ1 о6е_ е спец одеждой> ; ^ пор1ны^ ~ ,

• Обсутаение направлений развития Верхнесалдинского городского округа, корректировка 
и выбор общих согласованных подходов к определению „елей и з

П о в З Г Г 0™ Г0РОДСК0Г°  0КРУГа В СВеТе п' ,едставлетьК данных по вопросам 1 и 2

< :Г н Г  “ ЫЙ " а У1ВеРДИЪ экспертного совета

ГОЛОСОВАЛИ:
«ЗА» - 8 (восемь) членов экспертного совета.
«ПРОТИВ» - 0 (ноль).

«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 0 (ноль).

Принятое решение:

Утвердить предложенную повестку заседания экспертного совета «Бизнес» 18.04.2018.

1 вопрос повестки: О муниципально-частном партнерстве -  информация
подготовленная администрацией Верхнесалдинского городского округа.

Выступили:

Кропотова Т.В. Информация не представлена, т.к. Белькова Т.Б., заместитель главы

Z Z Z 2 T ,  П° реали3ации —  проектов и строительства, руководитель 
совета «Бизнес», находится в отпуске по болезни.

I Z T  м ™ °  П0Требн,,СТЯХ Р ~ о в  ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» в 
услугах МСП Верхнесалдинского городского округа по направлениям:
лагоустройство, аренда жилья, гостиницы и общежития, питание, обеспечение спец 

одеждой, транспортные услуги.

Выступили:

Новикова Т.С. От резидентов ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» информации о потребностях 
в услугах по данным направлениям пока нет.

3 вопрос повестки: Обсуждение направлений развитии Верхнесалдинского городского
округа, корректировка и выбор общих согласованных подходов к определению целей и
задач развития Верхнесалдинского городского округа в свете представленных данных 
по вопросам 1 и 2 Повестки дня.

Выступили:

Назарон М.В. О проблемах в сфере ЖКХ: об утилизации мусора, о проблемах раздельного 
сбора мусора, о возможностях переработки мусора и изготовлении из отходов пластика 
тротуарной плитки. Об отсутствии порядка нахождения и парковки транспортных средств в 
дворовых территориях, о необходимости поддержки и развития платных парковок в 
городском округе. Об отсутствии порядка проезда крупного транспорта к сетевым магазинам 
города, который портит дорожное полотно.
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Горячев С.Г. Об отсутствии примеров взаимодействия администрации с индивидуальными 
редпринимателями и предприятиями малого и среднего бизнеса по напрт п >„„^. развития.

примеров положительного опыта в других муниципальных образованиях

з ™ “  I f i l Z T 001”  УЧаС™  МШ10Г0 бИЗНеС ГОР ° ™ >  окРУта в муниципальных 
закупках, необходимости пригласить на заседание представителей центра закупок
городского округа. О необходимости введениятак называемого «черного списка»
по Г Г ”  пос1аицш“>в - а р о в  и услуг. О вопросах продления льготного периода
I ? ™  Д0КуМеН1аЦИИ "Р- «Роительстзе нового и реконструкции старого м лого  
дома. Об отсутствии строительства нового жилья в городе.
Новикова Т С. О трех резидентах ОАО «ОЭЗ «Титановая долина», которые должны
заработать в 2018 году, и одном -  в 2019 году. О трудностях взаимодействия по выяснению 
потребностей в кадрах, товарах и услугах.
Леднов С.В. О плачевном состоянии здравоохранения в городском округе, отсутствии
реабилитационного центра. О необходимости срочного строительства объездной дороги для
запуска производства ООО «СТОД УРАЛ» - резидента ОАО «ОЭЗ «Титановая долина» О

эффективном взаимодействуй Управляющей компании ОЭЗ с резидентами по вопросам
востребованности услуг малого и среднего бизнеса городского округа и возможного 
дальнейшего взаимодействия.

Принятые решения:

1. Администрации Верхнесалдинского городского округа привести примеры 
взаимодеиствия на условиях муниципально-частного партнерства, в т.ч. в других 
муниципальных образованиях (по-возможности); предоставить краткую информацию по 
действующим программам стратегического развития города в которых участвуют (могут 
участвовать) местные МСП, по вопросам сбора и утилизации отходов 

Срок -  24.04.2018в 15.00 ч .

2' ° ^ ЭЗ <<Титановая долина» проработать вопрос с резидентами о потребностях в 
услугах МСП по следующим направлениям: благоустройство, аренда жилья, гостиницы и 
общежития, питание, обеспечение спец. одеждой, транспортные услуги, другие направления 

LpOK -  постоянно.

3. Членам экспертного совета подготовить предложения для реализации Стратегии 
изучив проект стратегии социально-экономического развития.

Срок -  следующее заседание совета.
4. Назначить дату следующего заседания экспертного совета «Бизнес» после 

дополнительного согласования с администрацией.

Председатель экспертного совета «Бизнес»:

Секретарь экспертного совета «Бнзнес»:

М.В.Назаров

Т.А.Федорова

.
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